
Mitgliederversammlung 2018
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 11. Oktober 2018, 17:19

Wie gesagt, ich brauch Maly nicht im Aufsichtsrat.

Der ist doch von vornhinein befangen, da er quasi die Eigentümer der Spielstätte vertritt.

Das ist aber alles vertraglich geregelt. Brauchma also ned.

Wir brauchen mehr Unternehmergeist im AR!
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